

CLASIFICACIONES

Hándicap

Nombre	Puntos
1. Pierre Sabatier	46
2. Luis Pérez	45
3. José Ignacio García	42
4. Álvaro Lucas	40
5. Josefa Díez	39
6. José Prada	37
7. Diego Pérez	37
8. Carlos Gómez	36
9. Javier Franco	36
10. Carlos Gómez	36
11. Gumersindo Rodríguez	36
12. José Manuel García	35
13. Francisco González	35
14. Alberto Moral	35
15. Marcos Avello	35

Scratch

Nombre	Puntos
1. Diego Pérez	33
2. Pablo González	26
3. Javier Fano	23
4. Javier Franco	23
5. José Ignacio García	21
6. Álvaro Lucas	19
7. Carlos Gómez	19
8. Leopoldo Viñuela	19
9. Ángel Terán	19
10. Mauricio Tollón	19
11. Gerardo Sánchez	18

Equipo

Nombre
1. Diego Pérez
2. Pablo González
3. Pierre Sabatier
4. Luis Pérez
5. José Ignacio García



Álvaro Lucas también estuvo entre los más destacados en la quinta prueba del Trofeo EL COMERCIO-ABANCA, en el que ocupó la cuarta plaza en la clasificación general de la clasificación hándicap, al concluir su recorrido con 40 puntos.

Como se esperaba, la lucha por la victoria en la modalidad scratch resultó muy reñida. Sin embargo, Diego Pérez confirmó su buen momento de juego y no hizo demasiadas concesiones a sus rivales, adjudicándose el triunfo con un resultado de 33 puntos. Su superioridad se refleja en los 26 puntos que acreditó Pablo González que se hizo con la segunda plaza en la modalidad scratch.

La entrega de premios sirvió para reconocer los méritos de

los ganadores del torneo. Aunque todavía quedaban por conocerse los nombres de los jugadores que integrarán la formación de La Morgal Golf en la final del campeonato, que se celebrará a finales de septiembre en el municipal ovetense de Las Caldas.

En esta ocasión los jugadores que han acreditado los méritos para lucir el emblema de La Morgal en la última prueba del torneo son Diego Pérez y Pablo González, en la modalidad scratch, y mientras que Pierre Sabaier, Luis Pérez y Álvaro Lucas, lo harán en la hándicap. Una buena formación que se marca como objetivo conseguir el primer triunfo para esta campaña en la gran final del Trofeo EL COMERCIO-ABANCA.



Alba Ortiz y Lucas Costa, a su llegada a la Escalerona. c. s.

Alba Ortiz impone su ley en la Travesía de San Pedro

El gijonesa del club Pontearreas fue la más rápida en la prueba que abrió el circuito local, en el que Lucas Costa venció en categoría masculina

C. SÁNCHEZ

GIJÓN. La nadadora gijonesa del club Pontearreas Alba Ortiz se adjudicó el triunfo absoluto ayer en la XXIV Travesía de San Pedro, que abrió el circuito local de aguas abiertas. Su compañe-

Un ilustre veterano como Nacho Aybar demostró que mantiene muy bien la forma y finalizó tercero en categoría masculina

ro en el club gallego Lucas Costa, que concluyó segundo en la general, se impuso en categoría masculina.

173 nadadores participaron en la travesía organizada por el Patronato Deportivo Municipal de Gijón, que estrenaba recorrido, ya que los participantes tuvieron que cubrir en esta ocasión los 1.900 metros que separan el dique de Santa Catalina (Punta Liquerica) de La Escalerona, tras bordear el Cerro de Santa Catalina.

Alba Ortiz se hizo con la victoria con un tiempo de 25.39, confirmando así su condición de máxima favorita. Lucas Costa finalizó segundo y tendrá que esperar hasta el próximo año para sumar una nueva victoria absoluta en la prueba, en la que fue el mejor en categoría masculina (25.56).

El olayista Alberto Rodríguez concluyó en tercera posición, segundo en categoría masculina (26.05), en la que un ilustre veterano como el grupista Nacho Aybar se hizo con la tercera plaza (26.41).

La castrillonense María González finalizó segunda en la clasificación femenina, con 27.13, Victoria García se subió al último de los cajones, con un tiempo de 27.27.

MÁS DEPORTE

JUDO

Bronce en el nacional de kata para Marina y Andrea

A. I. El judo asturiano no deja sumar preseas entre las nuevas generaciones. Las últimas en lograrlo han sido Marina y Andrea, del Gimnasio Gandoy, que finalizaron terceras en el Campeonato de España de Kata.



Las judokas asturianas, a la derecha. e. c.

UP

Este banco es como es porque tú apuntas alto.

¿Subes? //ABANCA